

POLÉMICAS
DE NOROÑA

LEVANTA DUDAS. Gerardo Fernández Noroña fue designado por Morena como presidente de la Mesa Directiva del Senado, decisión cuestionada por legisladores de oposición.

Voy a ser incluyente, dice petista

MAYOLO LÓPEZ

Designado ayer como presidente del Senado por unanimidad en la bancada de Morena, Gerardo Fernández Noroña prometió a la oposición “tender la mano” y ser “incluyente”.

Michoacano de 64 años, Fernández Noroña ha sido de los legisladores más rijosos en los últimos años. En la oposición, confrontó desde su curul a Genaro García Luna y, en ese mismo carácter, fue sacado a rastras del Zócalo de la CDMX al calor de una manifestación.

Tan dado a parlamentar, en la próxima legislatura le tocará moderarse en el uso del micrófono. Fanático de

las guayaberas, el senador electo por el PT adelantó que muy pocas veces usará corbata como presidente de la Mesa Directiva.

“De repente me disfrazaré encorbatado, pero la mayoría de las veces no. La corbata me ahorca”, aclaró al término de la reunión en la que fue electo.

“Van a ver otra faceta de mi personalidad. Tengo que presidir: no voy a ser tan activo en el debate. Voy a tener la responsabilidad de conducir los debates, verán una facera mía que tengo y que se me había regateado”.

—¿No tan rijoso?, se le preguntó.

“Voy a seguir siendo lo que soy. Ni renuncio a mis

convicciones ni a mi trayectoria; simplemente al conducir la asamblea tienes una tarea que realizar”, indicó.

—¿Más prudente?

“Prudente he sido siempre. Simplemente voy a conducir... yo conduje congresos del PRD que eran complicadísimos.

—¿Y con qué cara va a conducir?

“Con la misma: ni modo que me quite ésta y me ponga otra, pero... no renunciaré la manera que tengo de comunicar. No voy a ser otra persona”.

—¿Qué ofrece a los grupos de oposición?

“Mi mano tendida: seré respetuoso de ellos, de sus derechos. Seré incluyente”.